

Auf Punkt und Beistrich

VON DAVID WAGNER

Die Linz09-Bilanz: 12:11

Schön is wordn, das Linz09-Erinnerungsbuch „DIE BILDER“. Und höchst praktikabel: Kulturhauptstädter, die noch unschlüssig sind, ob sie ausreichend an Linz09 teilgenommen haben, schlagen die mit Zahlen gespickten Seiten 18/19 auf und rechnen nach, an wie vielen der 23 aufgelisteten Zahlenspielerien sie beteiligt waren, und schon ist die höchstpersönliche Linz09-Bilanz erstellt. Hier der Bericht eines knappen 12:11-Sieges.

1 Riesenrad in luftigen Höhen bestiegen und einige

der 18 neu beschilderten Orts-einfahrten überquert, schon steht's 2:0; 70 Jahre die älteste Freiwillige? 270 Kubikmeter Hackschnitzel für das HAFEN-FEST? 428 Papierschiffe beim BUCH DER UNRUHE? 3 Mal gefehlt! Stattdessen auf den 490 Kubikmetern Holz am Höhenrauch lustgewandelt – 3:3. Mit 1080 Gigabyte Linz09-Daten im Netz nichts am Hut, bei den 1205 Sekunden Fallschirmsprung des 09-Teams absent und die 1998 Schüler/innen von I LIKE TO MOVE IT MOVE IT ausgelassen – 3:6.

Von 2050 Projektvorschlägen ein knappes Prozent selbst eingereicht (wenngleich mit matter Realisierungsquote von 11%), 2 von 2934 Linz09-Liegestühlen ergattert und ab und an von den 3400 im 09-Büro verbrauchten Litern H-Milch genippt – 6:6. WEG-ZEIT trotz 3774 km Bus-Service nicht besucht. 3 von 3970 Minuten Turmmusik live gehört, aber keines der 4000 Duschradios von LINZ TEXAS. Zwanglos in die Schar der 5000 beteiligten Künstler eingereiht und stolzer Besitzer einer von 7002 Insider-Cards – 9:8.

Hubert von Goisern auf 10.276 Stromkilometern verpasst – 9:9. 20.069 Linz09-Zeitungsartikel? Hier ist der 20.070ste! Rund ein Dutzend der 45.000 im

Linz09-Büro eingegangenen Anrufe getätigt – 11:9-Führung. Von den 315.210 Stufen, die in der Turmeremitage erklimmen wurden, keine einzige mitgegangen; und zu 345.060 Stempeln in diversen „Krone“-Pässen nicht EINEN beigetragen – 11:11!

Zünglein an der Waage: das Kaffee-Süßen mit einigen der 6.980.000 Linz09-Zuckersackerln – 12:11,

Spiel, Satz und Sieg! Hand aufs Herz: Wie lautet Ihre Linz09-Bilanz?



Foto: „Krone“

David Wagner ist Musiker, arbeitet in Linz am Landestheater, in der Musikschule und in der Freien Szene

KRONEN ZEITUNG
31.12.2009